

BAB II

IDENTIFIKASI DAN PRIORITAS MASALAH

2.1 Permasalahan Keluarga

2.1.1 Permasalahan Ekonomi

Dari segi perekonomian Bapak I Ketut Panca tergolong keluarga yang sederhana karena dari Bapak I Ketut Panca masih mengalami kekurangan. Permasalahan ekonomi merupakan permasalahan pokok yang dihadapi oleh keluarga Bapak I Ketut Panca. Pemasukan yang di dapatkan dari pekerjaannya sebagai buruh duk dan pemasukan dari anaknya yang bekerja di salah satu percetakan di Denpasar dirasa kurang memenuhi kebutuhan karena Ibu dari Bapak I Ketut Panca mengalami kelumpuhan yang seharusnya diobati secara bertahap dan cucunya yang bernama Putu Misel Pebriana Absari masih harus memerlukan asupan gizi yang cukup berupa susu untuk pertumbuhannya.

2.1.2 Permasalahan Pendidikan

Pendidikan yang ada pada keluarga Bapak I Ketut Panca dapat di bilang cukup baik karena latar belakang pendidikan dari anak Bapak I Ketut Panca dan Ibu Ni Wayan Niti yaitu Ni Nyoman Periana adalah lulusan dari SLTA/Sederajat. Keluarga Pak Made Karsa sangat mengutamakan pendidikan dan hal itu yang hingga saat ini di junjung oleh keluarga besar beliau.

2.1.3 Permasalahan Kesehatan dan Kebersihan

Kesehatan dari anggota keluarga Bapak I Ketut Panca dapat di katakan baik dengan setiap keluarga jika sakit hanya mengalami sakit-sakit ringan seperti demam, flu dan gatal. Namun, ibu dari Bapak I Ketut Panca yaitu Ni Nyoman Rabin mengalami kelumpuhan yang dikarenakan pernah mengalami stoke. Hal ini

juga yang mempengaruhi perekonomian Bapak I Ketut Panca yaitu sebagian pendapatan yang beliau dan anaknya dapatkan yaitu untuk berobat Ni Nyoman Rabin.

Dalam hal kebersihan lingkungan rumah Bapak I Ketut Panca terbilang baik karena sumber air yang baik, mengalir dengan lancar, penempatan tong sampah jauh dari pemukiman dan kondisi kebersihan yang terjaga. Hanya saja untuk rumah yang di tempati Bapak I Ketut Panca beserta keluarga di anggap kurang cukup karena kurangnya kamar tidur yang menghilangkan rasa nyaman untuk beristirahat di rumah.

2.2 Masalah Prioritas

Beberapa masalah yang terdapat dalam keluarga Bapak I Ketut Panca dirasa cukup banyak mulai dari pertanian, peternakan dan kesehatan, kurangnya ruangan kamar tidur yang semuanya berdampak pada perekonomian keluarga Bapak I Ketut Panca.

Namun dalam semua permasalahan yang ada yang harusnya di perbaiki yaitu masalah pendidikan dalam ilmu pertanian dan peternakan. Dari kedua bidang ini yang menjadi sumber pendapatan Bapak I Ketut Panca tidak jarang mengalami gangguan yang diakibatkan karena minimnya keterampilan ilmu bertani dan beternak dengan baik.